

# Gotschlich liefert verlässlich Ihr Zutrittskontrollsystem, auch in schwierigen Zeiten

---

*Das Gotschlich-Team stellt Teile oder Baugruppen her, die versionsübergreifend kompatibel sind (darüber haben wir im letzten Artikel genauer berichtet). Diese Vorgehensweise ermöglicht uns, Standardprodukte im Voraus zu fertigen und somit regelmäßige und verlässliche Lieferungen zu garantieren!*

Mit der „Just-in-Time“ Produktion nach Bestellung hält man den Lagerbestand auf ein Minimum begrenzt und spart dadurch viel Geld. Allerdings kann dies auch riskant sein. Warum? Diese Vorgehensweise funktioniert gut bis zu dem Zeitpunkt, wo ein einziges Glied der Kette unterbrochen wird. Die Folge daraus beginnt mit Lieferverzögerungen und kann sich zu einem gesamten Produktionsstopp weiterentwickeln.

Als konkretes Beispiel kann man die Autoindustrie nennen: viele Autohersteller haben im ersten Lockdown die Produktion gedrosselt oder gestoppt, andere ihre Werke schließen müssen.

*Bei Gotschlich lebt man eine gänzlich andere Philosophie:*

Produktentwicklung, Herstellung, Logistik und Service finden exklusiv in unseren Werken in Österreich statt. Darüber hinaus ist es uns ein Anliegen, den Lagerbestand gut bestückt zu halten. Parallel zur auftragsbezogenen Produktion sorgen wir dafür, dass Einzelteile und Baugruppen jederzeit verfügbar sind. Das ermöglicht uns, Standardprodukte wie gewohnt auszuliefern, selbst wenn kein Nachschub von Lieferanten bis zu 6 Monaten erfolgen sollte.

Gotschlich-Kunden können sich auf regelmäßige Lieferungen, nachhaltige Produkte und auf ein engagiertes Service Team verlassen.

Wenn Sie mehr wissen möchten, freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

**Gotschlich-Team**, Ihr Partner

